



Besançon, le 25 janvier 2023

Monsieur le Directeur Interrégional,

L'application informatique APPI que nous utilisons au quotidien, avec laquelle nous effectuons toutes les tâches qui nous incombent, dysfonctionne depuis plusieurs semaines : problèmes de connexion, lenteurs, déconnexions intempestives...).

Depuis une semaine, APPI ne fonctionne plus du tout provoquant une situation de crise sans précédent dans les services.

Le sentiment d'abandon déjà souvent ressenti atteint son paroxysme : nous n'existons pas, notre applicatif métier non plus.

Chronique d'une mort annoncée, APPI, en souffrance, nous révèle l'inaction de notre administration.

Les agents sur le terrain pêtent littéralement les plombs, impossible de le dire autrement.

Nous constatons partout crises de nerfs, crises de larmes, colère et inquiétude.

Nous vous alertons sur cette situation qui ne peut pas perdurer. Nous sommes vigilants sur ce qui va être entrepris et nous le serons également sur la protection des agents en cas de difficultés en lien avec ces dysfonctionnements.

Dans l'attente, cette lettre ouverte sera rendue publique.

Pour la CGT – Insertion et Probation
Bourgogne - Franche-Comté